



岡崎中学校だより

令和3年11月30日 第9号

自由・自律・友愛

12月は人権月間です

今年も師走（12月）を迎え、早いもので2021年も残すところ1ヶ月になりました。昨年度から続くコロナ禍で、今年も学校生活の様々な場面で行事や日々の活動に制約を受けた1年でした。ここしばらくは、全国的に新型コロナウイルスの新規感染者数も少ない報道がなされていますが、まだまだ気を緩めることなく引き続き感染症対策が必要です。今後も「手洗いの励行」、「マスクの着用」、「3密を回避した行動」など一人一人が意識を高めて行動してください。

さて、みなさんは12月10日が「世界人権デー」、12月4日～10日は人権週間、そして12月が人権月間に制定されていることを知っていますか？1948年12月10日に国際連合で「世界人権宣言」が採択されたことを記念して「世界人権デー」がこの日に制定されたのです。世界人権宣言の第1条には、「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、かつ尊厳と権利について平等である」と書かれています。つまり、基本的人権の保障が記されているのです。また、1947年5月3日に施行された日本国憲法でも第11条で「基本的人権は侵すことのできない永久の権利」とされ、「基本的人権の尊重」は、国民主権・平和主義とともに三大原則の1つになっています。

しかし、現実の社会を見てみると残念ながら基本的人権が守られていない場面や差別が続いている状況があります。各教室でも多様な視点で「人権」について考え・学ぶ場面がありますが、岡崎中学校の生徒一人一人がこの機会に人権の大切さ、自分がとるべき行動について考えてみてください。

吹奏楽部3年生引退コンサート

11月6日（土）の午後、体育館で吹奏楽部の「3年生引退コンサート」を行いました。例年であれば吹奏楽部の3年生は「岡崎フェスタ」での演奏が部活動引退の場となるのですが、今年も新型コロナウイルスの感染拡大防止の為に、全校生徒・保護者の前で演奏をすることができませんでした。この日は3年生の最後の演奏を楽しみにしていた教職員・同級生・保護者の皆さまが多数ご来校いただき、楽しい素敵なコンサートとなりました。



12月行事

日	曜	主な行事等	日	曜	主な行事等
1	水	岡中週間 新入生保護者入学説明会	16	木	三者懇談③
2	木	部活動なし	17	金	三者懇談④
3	金		18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	三者懇談⑤
6	月		21	火	2年生 三者懇談⑥
7	火		22	水	未来スタディ（3年）
8	水	未来スタディ（3年） 生徒議会・専門委員会	23	木	
9	木		24	金	2学期終業式
10	金		25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	学校閉鎖日
13	月		28	火	学校閉鎖日
14	火	三者懇談①	29	水	学校閉鎖日
15	水	三者懇談②	30	木	学校閉鎖日
			31	金	学校閉鎖日



※12月27日（月）から1月3日（月）までは学校閉鎖となっております。電話がつながるのは12月24日（金）夕方17時まで。新年は1月4日（火）8時半からとなります。ご了承下さい

生徒会役員が「青少年いいねっと京（みやこ）フォーラム」に参加しました

青少年へのスマートフォン等のインターネット接続端末普及に伴い、インターネットに起因するトラブル防止のため、府内の中学生・高校生が自分達で考え、意見交換することによる、インターネットリテラシーの向上を目的とした「青少年いいねっと京（みやこ）フォーラム」が11月21日（日）にオンラインで開催されました。本校の新旧生徒会役員が参加し、他校の生徒たちと様々な意見交換をする貴重な体験ができました。



事前学習を終えて、他校の生徒の方と色々な意見を出し合ったり、考え合ったりすることができたことはとてもいい経験になりました。学年を越えて、さまざまな視点から物事を見ることができ、自分の意見と比較しながら学べました。また、自分の意見と違う視点から考える機会を得ることができました。（3年 YSさん）

お世話になります～2学期末三者懇談会～

12月14日（火）～20日（月）、2学期末の三者懇談会を実施させていただきます。コロナ禍で保護者の皆さんには2学期の行事の様子をご覧いただく機会が持てませんでしたが、生徒一人一人の学習の様子や行事・学級での活躍についてお話をさせていただきます。お忙しい中ですがご来校いただきましますようよろしくお願ひいたします。※2年生は21日（火）にも三者懇談を実施します

※懇談の待合室にて、「スポーツ大会」を撮影した動画をご覧いただくよう用意しています